
　皆さん、こんにちは。先週は親睦夜間例会に多
くの皆様にご出席いただき御礼申し上げます。北
見商科高等専修学校國井校長先生、顧問の佐藤先
生をお招きして、３名の先輩会員にもスピーチを
いただきました。大変良いひとときとなりました。
どうもありがとうございました。
　親睦委員会の皆様には最終夜間例会もあって、

大変ご苦労をおかけしています。あと少しどうか宜しくお願い
いたします。
　いよいよ今年度最終の月となりました。
　あとひと月、皆様のご協力をいただき、最後まで頑張りたい
と思います。宜しくお願いいたします。
　本日のプログラムは役員・各委員長退任挨拶です。役員・理
事の方々までのごあいさつをいただく予定となっております。
どうぞ宜しくお願いいたします。
　本日は第一例会ですので、米山奨学生のガンボルドさんが通
常例会に今日からいらっしゃいます。宜しくお願いいたします。

幹事報告 内藤幹事

１）本日18時より、万代さんにて現・新理事会を開催いたしま
すので該当される方はご参加お願い致します。

委員会報告

環境保全委員会　小嶋委員長
　５月30日（月）10時より北見市内数カ所でクリーン作戦が
開催されました。
　当日、私は参加できませんでしたが、当クラブより鈴木会
長、内藤幹事、斎藤副会長、角田会員、松井会員、伊東会員
の６名に参加していただき、イオン北見店１階入口にて資源
ごみ散乱防止、リサイクル推進等の街頭啓発を実施いたしま
した。
　参加された会員皆さま大変ご苦労さまでした。
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会長挨拶 鈴木会長

Ｒ 親 睦 活 動 月 間

　　各 委 員 長 退 任 挨 拶
会長・幹事

天気 （例会時） 最高気温 17℃

昼　食
オニオンスープ

北海道産豚肩肉のローストアリスタのソティ
本鱒のムニエル　温野菜添え
季節のサラダ　ライス
デザート　コーヒー

■ニコニコボックス 宮本親睦活動委員

内藤幹事
１年間お世話になりました。もう

少し頑張ります。

紺野会員
誕生祝と結婚祝ありがとうござい

ます。

海田会員
大学同窓会高校部活のＯＢイベン

ト、中学仲間のお泊り会があいつ

ぎます。楽しみです。

野呂会員
特にないのですが、年度末なので。

溝口会員
現在使われているお金50倍の価値

の高い硬貨をみつけました。しか

し５円の硬貨なので250円の価値で

した。

岡花会員
少し良い事がありました。
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北見西ロータリークラブ会報北見西ロータリークラブ会報
■ 創　立　日
■ 承　認　日
■ 例 会 場 所
　
■ 毎週木曜日
■ 事　務　局

昭和46年 4 月29日（1971/ 4 /29）
昭和46年 5 月27日（1971/ 5 /27）
ホテル黒部（７条西１丁目）
　☎２３－２２５１
12時30分～13時30分
　☎２５－２８２４

2021～2022年度クラブテーマ

《つなげる奉仕の心、つながるクラブと地域の未来》
■会　長 鈴木　康士 ■会長エレクト 窪之内　覚
■副会長 斉藤伸一郎 ■幹　　　　事 内藤　　薫

「ロータリーの素晴らしさを広めましょう」



プログラム 役員・各委員長退任挨拶
会長・幹事

鈴木会長
　今月まだ最終例会までありますが、本日こうし
て一年間の結びとして退任挨拶の場に立てますこ
と、皆様に心より御礼申し上げます。
　至らない点が多々ありましたこと、先ずもって
お詫びを申し上げます。

　そして2021―2022年度の一年間、私と内藤幹事、若輩で就任
させていただきましたが、北見西ＲＣの会員の皆様のご理解・
ご協力、事務局の藤田さんのフォローをいただき、ここまで来
る事が出来ました。心より感謝申し上げます。
　内藤幹事にはこの一年、多くの会務運営はじめ例会の内外で
支えていただきました。高い所からになりますが、心より感謝
申し上げます。
　今年度の会長方針を「つなげる奉仕の心、つながるクラブと
地域の未来」といたしました。昨年クラブ創立50年を経て、一
例会、一例会時を重ね、クラブが更に大きくなるように思いを
込めて、つなげる・つながるという言葉を選びました。
　コロナ禍であることをある程度予測して活動計画を組み、前
年度から引き受けて作り直して次年度に渡すもの、役員、理事、
各委員長さんにかなり無理なお願いをして来ました。
　活動報告の詳細はこの後の皆様のご報告にお任せしたく思い
ますが、予測より大きな影響がありました。
　例会を休会にすること、再開すること、進む勇気、止める勇気、何事にも勇気が必要なのだという
大きな経験をさせていただきました。
　内藤幹事が私の心の内を理解して助けてくれました。
　そして会員の皆様のご理解があってこその今なのだと思っております。この一年間、準備期間も含
めての三年間、多くの気づきを与えていただきました。指名いただきました榊原パスト会長に感謝を
申し上げます。
　北見西ＲＣという大きな樹があるおかげで、私達職業の代表者が集い留まり、時にはここで雨風を
しのぎ、また自身の場所で活躍することが出来るのだと考えます
　木曜日の点鐘の鐘の音が天上の先輩達にも届いていますように、会員の皆様、事務局藤田さんが健
康でそしてご家族の方々が幸せでありますように、来年度窪之内年度、斉藤年度、西村年度心をつな
いで未来がつながって行きますよう、あふれくる思いを込めまして退任のご挨拶といたします。
　一年間、本当にありがとうございました。
- - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -
　窪之内会長エレクト、斉藤副会長、佐藤副幹事、近江会場監督、野呂職業奉仕委員長、松井社会奉
仕委員長、小泉国際奉仕委員長、迫田青少年奉仕委員長、内藤幹事より退任の挨拶がありました。紙
面の都合上割愛させていただきました。詳細は7月配布の『活動計画書』に記載されます。

■６月の誕生祝 羽田野親睦活動委員

角田会員、富田会員、水上会員、
紺野会員

■６月の結婚祝 羽田野親睦活動委員

佐々木会員、大川会員、西村会員、
紺野会員

■会報委員長　紺野賢太郎　／　■編集文責　岡村　秀明

出席報告 今川出席委員長

■ 例会予告 6 月 16 日 最終夜間例会 親睦活動委員会

6 月 23 日 特別休会

6 月 30 日 特別休会
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